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 成長戦略ビジョンの実現に向けて！ 
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－２－ －１－ 

－１－ 



１．池田 正一 

 

質 問 事 項  質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．新型コロナウ 

イルス感染症対 

策について 

 

 

２．脱炭素先行地域 

の取り組みにつ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

３．有害鳥獣対策に 

ついて 

 

 昨今の感染状況の把握はできているのか。ま

た，第８波への対策はどのように講じているの

か。 

 

 

①地域マイクログリッド事業の国頭地区での町

民説明会後，町民の反応等や質問を踏まえて，ど

のように進めていくのか。また，中止や変更もで

きるのか。 

 

②脱炭素先行地域での事業において，町民が受

ける恩恵（メリット）はなにか。また，考えら

れるデメリットはなにか。 

 

 

 最近カラスの被害が拡大しているが，対策は

どうなっているのか。 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

－２－ 



２．山口 明日香 

 

質 問 事 項  質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．子どもの安全 

対策について 

 

 

 

 

 

２．児童福祉施設建 

設について 

 

 

３．男女共同参画に 

 ついて 

 

 

４．重点新規事業 

 について 

 

 

 

①園外での行事の際バスを利用しているが，その時

の安全管理はどのようになっているか。 

 

②公営住宅において子どもの落下・転落を防止する

対策はとられているのか。 

 

 

 総合交流施設と児童福祉施設の建設優先順位は

どのように考えているか。 

 

 

 議会議員に女性が立候補しやすい環境をどのよ

うに考えているか。 

  

 

 家庭保育応援事業の進捗状況はどのようになっ

ているか。 

 

  

町 長 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

－４－ 



３．東 弘明 

 

質 問 事 項  質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．農業振興につ 

いて 

 

 

 

２. 農業用施設の 

 安全管理体制に 

 ついて 

 

 

３．総合交流施設 

 について 

 

 

 

 

 

 

第３回定例会で，バレイショ・サトイモの価格対策

ユリ球根の増産対策の質問をしたが，どのような対策

を講じるのか。 

 

 

 ため池のフェンス対策について，どのような取り組

みをしたか。 

 

 

 

①なぜ推進協議会を強制的に解散したのか。 

 

②新たに検討委員会は設置したのか。 

 

③今年度事業の地質調査は実施したのか。 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

町 長 

 

教育長 

 

 

 

－６－ 



４．桂 弘一 

 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．サンサンテレビ 

 及び光ファイバ 

ーケーブルにつ 

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２. 脱炭素先行地 

域計画について 

 

 

 

 

 

 

①町の政策等によって設立された，ERABU サン

サンテレビ㈱は，一般的な私企業と言えるか。 

 

②職員の身分については，どのような見解を持っ

ているか。 

 

③記名式アンケート調査の集約・結果は，どうなっ

ているか。 

 

④公設光ファイバーケーブル及び関連設備の民間

移行に関するガイドラインに対して，町長はどの

ような解釈をしているか。 

  

 

 来年度の事業計画・予算計画はどのように考え

ているか。 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

－８－ 



５．川畑 宏一 

 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．持続可能な社 

会の実現につい 

て 

 

 

２．教育振興につ 

いて 

 

 

 

  

３．産業振興につ 

いて 

 

 

 

 

４．子育て支援に 

 ついて 

 脱炭素化へ向けた取り組みの意義と課題は。 

 

 

 

 

 激動の時代の中で，教育振興のために教育委員

の果たす役割をどのように考えているか。また，教

育委員が２名欠員となっている状況をどのように

捉えているのか。 

 

 

①農業における新規品目導入の可能性は。 

 

②漁協施設の老朽化が著しいが，どのような対応

を考えているのか。 

 

 

 ふるさと納税を活用した鹿児島方面等への遠征

費の一律補助及び島外からの遠征等の受入れコー

ディネートについての検討状況は。 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

 

 

町 長 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

－10－ 



６．中田 隆洋 

 

質 問 事 項  質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．成長戦略につ 

 いて 

①スマート農業・みどりの食料システム戦略とは

具体的にどのようなことを考えているのか。また，

インターネットを活用した新たなビジネスの創出

に向け，どのようなことを行うのか。 

 

②安心して産んで育てられる環境の整備をどのよ

うに進めていくのか。また，子育て支援の中で，教

育・療育はどのような位置づけと考えているか。 

 

 

町 長 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

－12－ 



７．喜井 和夫 

 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．農業振興につ 

 いて 

 

  

 

 

 

 

①開発組合の堆肥は，さとうきび植えつけ時につ

いては南栄糖業より半額助成があるが，その他の

作物については町が助成出来ないか。 

 

②子牛のセリ価格下落が続いているが，その対策

はどのようにしていくのか。また，今後畜産農家

へは，どのような振興対策を考えているか。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 

 

町 長 

 

－14－ 


